

ボランティア

新
聞

8月24日(日)

最後は、川の横の草引きをしました。夕がたびすゞしくはないって

感想心

○
○
○

場所・家周辺 8月24日(日)

8月
24日
(日)

砂や木コリがあり、虫もてこん
少しいて思つていたよりんだな
は大変でした。ふだんは
あまり使うことがないの
で掃除をしようなんか思
わなかつたけど、これが
うは少しひどいと思
多か
1. タバコの吸い方

- 多かったゴミ

 1. タバコの吸い殻
 2. 紙きれ (ティッシュ)
 3. カン
 4. ペットボトル

私は、今年も家の周辺ペットボトルは思つたより少
の掃除をしました。はじったびす。妹とゴミ拾いをして
めは、マンションの階段だけですぐ終りました。ペッ
のはき掃除をしました。トルは大きいサイズのが落ち
砂や木コリがあり、虫もてこんな物出すてて行く人が

たとえボランティアをしていいふ松課題とががなくとも自分たち
いともあるんだと思いました。の意志がやれたらいいと思います。
前のボランティアも町の掃除を
しました。その時も町の人達が声を
かけて下さったから声をかけられ

まわりの掃除をして井戸も水と沙汰もうちょつと!!と思えました。さすがにモロコシのボランティア新聞という課題をこなした。草を引いたりしている時に「がなが、たらや、こいな!!」など全く知らないおばあさんがニコニコします。だから、めんどくさくて大変と笑って通りすぎていきました。だけどあります。いいなと思います。

トイレのキャップなどもしゃがり
しません！))



ま
す
い

大変だ、たけど

